

## **Wechsel im Vorstand der Weidmüller Gruppe**

**José Carlos Alvarez Tobar hat zum 1. März 2016 die Position des Vertriebsvorstand bei der Weidmüller Gruppe in Detmold übernommen**

**Detmold, 18.04.2016.** José Carlos Alvarez Tobar hat zum 1. März 2016 die Position des Vertriebsvorstands bei der Weidmüller Gruppe in Detmold übernommen. Damit ist Herr Alvarez Tobar zuständig für den weltweiten Vertrieb sowie die globale Marktkommunikation. Er folgt auf Volpert Briel, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen hat.

José Carlos Alvarez Tobar ist seit mehr als 30 Jahren Geschäftsführer von Weidmüller Spanien und u.a. Regionalleiter von Südeuropa. Er ist ein Vorbild für die erfolgreiche Umsetzung der Unternehmensstrategie der Weidmüller Gruppe, besonders im Bereich der Automatisierungstechnik. Alvarez Tobar: „Den Kunden verstehen, Lösungen gemeinsam mit dem Kunden entwickeln und dadurch einen Mehrwert für den Kunden schaffen, dies steht im Mittelpunkt unserer Vertriebsaktivitäten“. Um die Zukunftsfähigkeit der Weidmüller Gruppe zu stärken, liegt der Fokus im Vertrieb insbesondere auf der Stärkung und dem Ausbau der weltweiten Präsenz und der Nähe zum Kunden – dies gilt besonders in den Wachstumsmärkten Asien, IMEA und Americas.

„Wir freuen uns sehr, mit José Carlos Alvarez Tobar einen erfahrenen und erfolgreichen Manager zu gewinnen, der die Entwicklung zum Lösungsanbieter bereits jetzt konsequent umgesetzt hat.“ so Dr. Peter Köhler, Vorstandsvorsitzender der Weidmüller Gruppe.

José Carlos Alvarez Tobar startete seine Karriere 1979 als Managing Director für Weidmüller Spanien. Seit 2003 war er für die gesamte Region Südeuropa (Frankreich, Italien, Portugal, Spanien, Schweiz und Nordafrika) zuständig, ab 2012 als Executive Vice President Sales & Marketing der Region Südeuropa

und seit 2015 als Senior Executive Vice President für Brasilien und Lateinamerika.

Herr José Carlos Alvarez Tobar wurde in Sevilla (Spanien) geboren. Er lebt heute in Barcelona, ist verheiratet und hat drei Söhne. Herr Alvarez Tobar ist Maschinenbauingenieur und Diplom PADE beim Instituto Estudios Superiores Empresa (IESE) in Barcelona. Neben seiner Muttersprache spricht er fließend englisch und deutsch.

**Zusätzliche Informationen: [www.weidmueller.com](http://www.weidmueller.com)**

**Bildtext: José Carlos Alvarez Tobar hat zum 1. März 2016 die Position des Vertriebsvorstands der Weidmüller Gruppe übernommen.**

*Bildnr.: Alvarez Tobar.jpg*

#### **Weidmüller – Ihr Partner der Industrial Connectivity**

Als erfahrene Experten unterstützen wir unsere Kunden und Partner auf der ganzen Welt mit Produkten, Lösungen und Services im industriellen Umfeld von Energie, Signalen und Daten. Wir sind in ihren Branchen und Märkten zu Hause und kennen die technologischen Herausforderungen von morgen. So entwickeln wir immer wieder innovative, nachhaltige und wertschöpfende Lösungen für ihre individuellen Anforderungen. Gemeinsam setzen wir Maßstäbe in der Industrial Connectivity.

Die Unternehmensgruppe Weidmüller verfügt über Produktionsstätten, Vertriebsgesellschaften und Vertretungen in mehr als 80 Ländern. Im Geschäftsjahr 2015 erzielte Weidmüller einen Umsatz von 696 Mio. Euro mit rund 4.500 Mitarbeitern.

Kontakt: Marion M. Sommerwerck  
Leiterin Unternehmenskommunikation  
Telefon: 05231 14-291401  
E-Mail: marion.sommerwerck@weidmueller.de